

Módulo 1. Servicios Profesionales





CAPEX. Son inversiones significativas que realiza una empresa en activos a largo plazo, como la adquisición de equipos, propiedades o tecnología.

Crowfunding. Forma de financiamiento colectivo donde individuos o empresas buscan apoyo financiero para sus proyectos a través de contribuciones de una gran cantidad de personas generalmente a través de plataformas en línea.

Desafío. Implica obstáculos o situaciones que afectan adversamente la eficiencia, crecimiento o estabilidad de un sector.

Factoraje. Proceso financiero en el cual una empresa vende sus cuentas por cobrar a una entidad de factoraje a cambio de un anticipo de efectivo.

OPEX. Gastos operativos (Operational Expenditures). Estos son los costos recurrentes y necesarios para el funcionamiento diario de una empresa, como salarios, alquiler, suministros y servicios públicos.

Reto. Refiere a una medida difícil de lograr o a una situación que demanda esfuerzos significativos para mejorar el rendimiento o superar obstáculos.

Servicios profesionales. Sector que abarca actividades especializadas ofrecidas por expertos en campos como consultoría, asesoría legal, contabilidad, tecnologías de información y otros servicios que requieren conocimientos especializados para satisfacer las necesidades de sus clientes.

SOFOMES. Las Sociedades Financieras de Objeto Múltiple, son instituciones financieras en México que se dedican a ofrecer servicios de financiamiento, crédito y arrendamiento.

Tendencias. Las tendencias en cualquier sector económico refieren a patrones o direcciones observables en el comportamiento, tecnología, demanda de mercado u otros sectores relevantes.



Tecmilenio no guarda relación alguna con las marcas mencionadas como ejemplo. Las marcas son propiedad de sus titulares conforme a la legislación aplicable, se utilizan con fines académicos y didácticos, por lo que no existen fines de lucro, relación publicitaria o de patrocinio.

La obra presentada es propiedad de ENSEÑANZA E INVESTIGACIÓN SUPERIOR A.C. (UNIVERSIDAD TECMILENIO), protegida por la Ley Federal de Derecho de Autor; la alteración o deformación de una obra, así como su reproducción, exhibición o ejecución pública sin el consentimiento de su autor y titular de los derechos correspondientes es constitutivo de un delito tipificado en la Ley Federal de Derechos de Autor, así como en las Leyes Internacionales de Derecho de Autor.

El uso de imágenes, fragmentos de videos, fragmentos de eventos culturales, programas y demás material que sea objeto de protección de los derechos de autor, es exclusivamente para fines educativos e informativos, y cualquier uso distinto como el lucro, reproducción, edición o modificación, será perseguido y sancionado por UNIVERSIDAD TECMILENIO.

Queda prohibido copiar, reproducir, distribuir, publicar, transmitir, difundir, o en cualquier modo explotar cualquier parte de esta obra sin la autorización previa por escrito de UNIVERSIDAD TECMILENIO. Sin embargo, usted podrá bajar material a su computadora personal para uso exclusivamente personal o educacional y no comercial limitado a una copia por página. No se podrá remover o alterar de la copia ninguna leyenda de Derechos de Autor o la que manifieste la autoría del material.